

Argentine : Alberto Fernández et Cristina Fernández mènent une campagne intense en vue des élections



Buenos Aires 15 juillet (RHC)- Au milieu de la campagne électorale dans laquelle est plongée l'Argentine, la formule présidentielle Alberto Fernández-Cristina Fernández a réalisé hier de nombreuses activités en deux points du pays au cours desquelles ils ont abordé des thèmes clés de la société.

Cristina, qui accompagne comme vice-présidente, Alberto Fernández dans cette formule, a choisi la province de Santa Cruz, dans la Patagonie, pour présenter, comme elle le fait depuis plusieurs semaines son livre intitulé « Sinceramente » (En toute sincérité) au cours d'une rencontre dans laquelle elle a exprimé sa préoccupation pour ce qu'elle a appelé une campagne sale ourdie depuis le gouvernement.

Son compagnon de formule a également participé à un débat ouvert sur l'enseignement à l'Université Nationale Général Sarmiento, de Buenos Aires, la capitale.

La campagne électorale en vue des élections primaires du 11 août est vécue avec intensité en Argentine et les représentants de divers fronts et espaces politiques mènent une campagne intense en province.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196158-argentine-alberto-fernandez-et-cristina-fernandez-menent-une-campagne-intense-en-vue-des-elections>



Radio Habana Cuba